

## VALENCIA DE ALCÁNTARA



**NOSTALGIA.** Miembros del Scooter Club Madrid en su paso hacia Lisboa. / CEDIDA

## Numerosas scooter pasaron por la población hacia Eurovespa

### Miembros del Scooter Club Madrid pernoctaron en su camino hacia una concentración de 'Vespas' en Lisboa

S. E.  
VALENCIA DE ALCÁNTARA

Valencia de Alcántara se convirtió en lugar de referencia y de paso para los 'escuteristas' que en estos días se dirigen a la Eurovespa, concentración a escala mundial de 'vespas' en Lisboa celebrada durante el pasado fin de semana.

Unos miembros del recuperado Scooter Club Madrid eligieron Valencia de Alcántara para pernoctar, tras seis horas de viaje, debido al enclave estratégico que para ellos presentaba esta localidad, situada a 250 kilómetros de Lisboa.

El club, según indicó uno de sus miembros, viene asistiendo desde 1996 a las distintas concentraciones y rallies que se producen a nivel nacional y mundial, cuyo fin es retomar el buen gusto de tener y mantener la scooter clásica que ha forjado una gran historia en el mundo del

motor. Su próxima cita, también para el mes de julio, será el Rally Donostiarra.

### Empezaron las verbenas

El pasado viernes, el restaurante Tabú celebró su ya tradicional fiesta de aniversario y de comienzo de las vacaciones de verano con una verbena popular que atrae a multitud de vecinos de los pueblos de alrededores.

La noche valenciana estuvo amenizada por la orquesta Primera Fila, y un servicio de discoteca móvil para los descansos. Una caseta de tiro y un castillo hinchable gratis para los niños, completaron el ambiente festivo y veraniego.

La fiesta se prolongó hasta las 5 de la madrugada y como broche final, los asistentes pudieron degustar chocolate con churros también servidos por el restaurante.

El próximo sábado 17 podrán seguir disfrutando con una verbena que corre a cargo de la Aso-

ciación de Vecinos barriada de Buenos Aires.

### Viviendas sociales

El Ayuntamiento de Valencia de Alcántara eligió mediante sorteo público y entre los solicitantes de viviendas de promoción pública, las diez personas que los representarán en la comisión local de adjudicación de las viviendas.

En esta ocasión han sido veintuna las solicitudes presentadas, y las viviendas podrán adjudicarse en régimen de arrendamiento, arrendamiento con opción a compra o compraventa.

La comisión local de adjudicación de viviendas sociales será la encargada de puntuar las solicitudes presentadas mediante la aplicación del baremo establecido y recogido en el decreto 254/2000 de 19 de diciembre; la lista de adjudicatarios provisionales se remitirá a la comisión regional de vivienda, encargada de elaborar y aprobar la lista definitiva.

## CORIA

# Destacadas figuras del mundo de la guitarra acudirán al festival Ciudad de Coria

Se celebrará del 3 al 10 de agosto

ELADIO PANIAGUA SIMÓN  
CORIA

El Ayuntamiento de Coria, Escuela Municipal de Música y Concejalía de Educación y Cultura, con la colaboración de José Rodríguez Peña, Foro Madrileño de la Guitarra, Sociedad de Guitarra Clásica de Miami (E.E.U.U.), Plan de Dinamización Turística de Coria, Diputación de Cáceres y Consejería de Cultura y Caja Duero convocan el octavo curso y concurso de guitarra Ciudad de Coria, que se celebrará del 3 al 10 de agosto y que tendrá como director a Hugo Geller y coordinador a Javier Rodríguez Pacheco.

### Octava edición

A través de la trayectoria del curso y concurso de guitarra Ciudad de Coria, que este año cumple su octava edición, se puede apreciar que progresivamente ha ido alcanzando un lugar destacado dentro del mun-

do musical de Extremadura con una clara proyección nacional e internacional.

El curso de guitarra está dirigido fundamentalmente a los alumnos y guitarristas de grado medio, superior y profesionales. Las clases comenzarán el 3 de agosto, a las 9 horas y a las 22 tendrá lugar el primer concierto a cargo de Roberto Aussel, al que seguirán en días sucesivos Ignacio Rodes, Margarita Escarpa y Ricardo Gallén.

### Matrículas

Los derechos de matrícula para los participantes en este curso serán de 200 euros para los activos, teniendo en cuenta que son plazas limitadas, y de 100 euros para los oyentes (sin límite).

El plazo de inscripción será hasta el 20 de julio.

El concurso internacional de guitarra dará comienzo el día 8 de agosto, con la primera semifinal, teniendo el día 9 la segunda y el día 10 la final.

## MORALEJA

# Se celebró un coloquio sobre la falta de medios del IES Jálama

JUAN RAMÓN NEGRO GALÁN  
MORALEJA

Se celebró en la sede de la asociación de empresarios Rivera de Gata de Moraleja un coloquio en el que se planteó la problemática actual del Instituto de Enseñanza Secundaria Jálama ante la falta de aulas formativas y la escasez de ciclos formativos. Las infraestructuras actuales son insuficientes para dar respuesta a los 900 alumnos con los que cuenta el centro, lo que hace que exista una dispersión de los alumnos de Secundaria en los distintos centros educativos de Moraleja. Por otra par-

te, los ciclos formativos que existen tampoco son suficientes para satisfacer la demanda formativa de gran parte de los alumnos, que se ven obligados a trasladarse a centros de otras localidades.

### Para septiembre

En el coloquio se puso de manifiesto que la formación como pilar básico para el desarrollo de la autonomía y de las capacidades profesionales del ciudadano frente a las exigencias del mundo actual, es algo que no puede pasar desapercibido para las instituciones públicas y por este motivo se acordó retomar las reuniones para septiembre, después del periodo vacacional, con el objeto de hacer las reivindicaciones oportunas ante el organismo competente, a los efectos de dar una satisfactoria solución a este problema.



**El Albero**

## 64 Viviendas. En un entorno privilegiado, con las mejores vistas de Cáceres.



**HABITAT SIGLO XXI**  
Gestión Inmobiliaria

C/ Francia, 19  
927 23 85 41  
927 24 89 64

Visítenos en la Oficina de Venta, en la **Urbanización Infanta Isabel**



**PROMUEVE**



**DESARROLLOS INMOBILIARIOS**  
HABITAT SIGLO XXI